## Unterstützung für Kopfweh-Geplagte LINZ. Die von Christa Katerl aus Ried/Riedmark mitgegründete

Selbsthilfegruppe "Kopfweh OÖ" lädt am 10. Juni ab 10 Uhr zum ersten Kennenlerntag im neuen Jahr in den Botanischen Garten Linz ein. Bereits zuvor findet am 7. Juni um 19 Uhr im Krankenhaus der Barmherzigen

findet am 7. Juni um 19 Uhr im Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern ein Treffen statt. Zu hören gibt es dabei den Vortrag "Möglichkeiten der Selbstmedikation bei Kopfschmerzen". Die Teilnahme ist jeweils kostenlos.